

CABRERIZOS

La Junta acomete las obras del porche de entrada al colegio

La cubierta de la zona de acceso principal al CRA La Flecha permitirá el paso de la luz y dará cobijo a padres y escolares para protegerse de las inclemencias climatológicas

ENE | CABRERIZOS

La Junta de Castilla y León ha iniciado las obras para mejorar y acondicionar las instalaciones del colegio CRA La Flecha de Cabrerizos, en el que están matriculados 417 alumnos de la localidad, y también de Aldeanueva y Aldearrubia, atendidos por 36 profesores

Los trabajos que se prolongarán unas semanas hasta mediados de este mes, incluyen el techado de la zona de acceso del centro mediante una cubierta de policarbonato, que permitirá el paso de la luz y le dotará de protección climatológica al espacio afectado, con el fin de cobijar a los padres y los escolares tanto de las lluvias y el frío como del sol. Instalación de la que podrán beneficiarse con la llegada del invierno, ya que estará lista antes de finalizar el primer trimestre del curso.

Una actuación adjudicada por importe de 30.000 euros y que responde a una demanda realizada por la comunidad educativa y los miembros del claustro del centro desde hace tiempo y que trasladaron personalmente al consejero de Educación durante la visita que realizó al colegio a finales del pasado curso. Mejora que consideró necesaria y justificada, para lo que se comprometió a incluir su ejecución para este curso.

Así, tras la visita al centro por parte de los servicios técnicos de Educación para realizar la valoración de las obras, se realizó el estudio y se presupuestó el proyecto al considerarlo una reivindicación justa, con el objetivo es instalar un porche que cubra la entrada principal del colegio como medida de protección.



La entrada principal quedará cubierta para proteger a niños y padres en la entrada y salida del colegio. | ENE

Más medios para mantener la calidad educativa del centro

Las mejoras solicitadas por los responsables de la comunidad educativa del CRA La Flecha buscan facilitar el desarrollo de la labor formativa que se lleva a cabo en el municipio y mantener la calidad y las condiciones en las que cursan sus estudios los más de 400 escolares matriculados este curso en Infantil y Primaria. Por este motivo, además de la reforma y el acondicionamiento de infraestructuras, entre las que también han demandado la necesidad de instalar un vallado para cortar el paso de los alumnos a la parte norte del recinto, los profesores solicitaron también una pizarra digital y un ordenador nuevo, que tienen disponibles desde el inicio del curso. De esta manera, además de las tareas de mantenimiento que realiza de forma periódica el Consistorio se completan las dotaciones del centro.

Además, la Consejería de Educación también acometerá otra actuación complementaria, como es la ejecución del cerramiento con arranque de bloque de hormigón visto y cierre de malla de simple torsión para restringir la permanencia de los alumnos del centro en una zona de riesgo y peligrosa para los escolares. De esta forma, quedarán cubiertos los huecos existentes entre los voladizos de hormigón existentes sobre algunas ventanas de las aulas, por el diseño y forma de la construcción del centro.

VILLAMAYOR

El proyecto de animación a la lectura 'L Burro i La Biblioteca' recibe el premio 'María Moliner'

ENE

El novedoso proyecto puesto en marcha por la Biblioteca Pública de Villamayor 'L Burro i La Biblioteca' ha recibido el premio de la 'Campana de Animación a la Lectura María Moliner 2018' que concede el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte y la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

'L Burro i La Biblioteca', desarrollado conjuntamente con la asociación portuguesa sin ánimo de lucro AEPGA, (Associação para o Estudo e Protecção do Gado Asinino), ha estado centrado en el burro como elemento literario, por lo que se celebran sesiones dedicadas a este animal, dentro de una iniciativa de animación a la lectura que busca fomentar la creatividad de los participantes.

La biblioteca también fue premiada el año pasado por el proyecto 'Punto capaz', con el que se acercaba el libro a personas con discapacidad.

VILLARES

El programa de cuentacuentos infantil se retomará el viernes 9

La Concejalía de Cultura de Villares de la Reina retomará el próximo viernes día 9 el programa de cuentacuentos con una nueva sesión destinada a los niños de 4 a 12 años, bajo el título 'Cuentos de erizos pinchagudos'. La actividad tendrá lugar en el Centro de Ocio y Deporte, a partir de las 18:30 horas. El objetivo es familiarizar al público infantil con los libros y desarrollar su creatividad a la vez que adquieren el hábito de la lectura. | ENE

SANTA MARTA DE TORMES



Los niños comienzan las actividades del curso

Los participantes de 'Ciudad Amiga de la Infancia' han comenzado las actividades del curso con la preparación de las botellas recicladas para decorarlas y plantar semillas en su interior para crear el huerto vertical en el patio del Área Joven. | ENE

CABRERIZOS



Charla sobre los beneficios de la lectura

La alcaldesa, Lourdes Villoria, y la edil de Cultura, Carmen García, presentaron el libro 'La lectura y sus beneficios', acompañados del autor Carlos Varona, que en la charla destacó las ventajas de la lectura para mejorar las habilidades sociales. | ENE